



Entrevista Peso Pesado Amateur de Sumo: Kelly Gneiting

por Chris Gould

Nacido en Idaho en 1970, Kelly Gneiting se ha convertido en un número uno del sumo amateur norteamericano, ganando los campeonatos nacionales de EE.UU. tres años consecutivos. Un verdadero hombre de hierro que ha disputado maratones a pesar de alcanzar los 180 kilos. Es obvio el por qué nos ofrece una gran entrevista.

CG: ¿Cómo empezaste a interesarte en el sumo?

KG: Jugué al fútbol americano durante dos años y luché durante dos años en la universidad. La lucha era con una beca completa y fue en el Ricks College en Rexburg, Idaho. El fútbol estaba en Ricks y la Universidad de Idaho en Moscow, Idaho. Tardé cuatro años hasta conseguir medallas en los Nacionales de Sumo. Entonces quedé tercero y en los tres años siguientes salí campeón (2005-2007). También he representado a los EE.UU. durante los últimos 7

años en el Campeonato Mundial de Sumo.

CG: ¿Qué tipo de entrenamiento de sumo realizas?

KG: Actualmente trabajo 4-5 días por semana durante 1,5-2 horas al día. Tengo una esposa y 5 niños, y no tengo ningún tipo de apoyo financiero para entrenar, así que mi tiempo es limitado y estoy centrado en mi familia. Realmente no me preocupa el hecho de no



tener un beneficio económico, porque lo que hago y lo que logro sale de mi corazón, y no está motivado por recompensas extrínsecas.

CG: ¿Cómo fue enfrentarte a la leyenda japonesa Koichi Kato? (Campeón del Mundo 1996. Esta pregunta viene porque el editor de SFM vio su combate en el Abierto de EE.UU. de sumo 2006).

KG: Kato es grande, obviamente. Fue un honor competir contra él. Sin embargo yo afronto cada combate pensando en que nadie es "Superman". A Kato se le puede derrotar. Me gustaría entrenar con él durante un mes.

CG: ¿Cuál ha sido tu mayor logro hasta la fecha en el sumo?

KG: "Mi mayor logro en el sumo" ha sido organizar eventos de sumo de caridad que han ayudado a conseguir cerca de 600.000 dólares para varias organizaciones benéficas en los EE.UU.,

incluyendo la Fundación Infantil Ronald McDonald y la Fundación Generaciones del Cáncer (ver www.usasumorevolution.com/index_files/Page459.htm, que puede estar incompleta).

Asimismo, en 2006 llegué a las semifinales del Campeonato del Mundo, pero perdí ante Byambajav Ulambayar (Mongolia), y luego ante Robert Paczkow (Polonia), ambos anteriores campeones del mundo. Luchar por el 3er puesto, a pesar de perder, fue un honor. También llegué a los cuartos de final en los Juegos Mundiales (OPEN), con cerca de 50 competidores.

También he representado a mi país en los últimos siete años en los Juegos y Campeonatos Mundiales de Sumo.

CG: ¿A qué rikishi profesional admiras más y por qué?

KG: Harumafuji, claramente. Considero que Harumafuji el

guerrero más grande del mundo, sea como sea que definamos "guerrero". Si tuviera que salir al campo de batalla, no hay nadie más con el que prefiriese luchar a mi lado (aparte de mi círculo más cercano de amigos, por supuesto).

CG: ¿Cuáles son tus ambiciones futuras en el sumo?

KG: El 12 de noviembre es el noveno Snake River Sumo Classic en Idaho Falls, ID. Estoy orgulloso de mi club y estamos orgullosos de nuestro evento, que este año será internacional, y que probablemente será grabado por Discovery Channel. Para más información, por favor envíenme un correo electrónico a sumosource@msn.com. Otros competidores anteriores fueron Emanuel Yarbrough y Ulambayar Byambajav.

También quiero correr un Ultra-Triatlón en Nueva Zelanda en enero